

Leipzig, 25.09.2025 – Priv. Doz. Dr. med. Heike Philippi erhält Meinhard von Pfandler-Preis für Pädiatrische Prävention 2025

Die Stiftung Kindergesundheit beglückwünscht Priv. Doz. Dr. med. Heike Philippi zur Auszeichnung mit dem Meinhard von Pfandler Präventions-Preis. Mit diesem Preis würdigt die Stiftung ihren herausragenden Beitrag zur Gesundheitsförderung von Kindern und Jugendlichen in Deutschland.

Dr. Philippi ist als Oberärztin und Mitglied des Leitungsteams im Sozialpädiatrischen Zentrum Frankfurt Mitte tätig. Sie hat die Kinder- und Jugendmedizin in Deutschland entscheidend geprägt. Ein Schwerpunkt ihrer Arbeit ist die frühe Erkennung von Entwicklungsstörungen sowie die bestmögliche Unterstützung von Kindern mit chronischen Erkrankungen. Besonders wichtig ist ihr dabei stets, die Sicht der Kinder und ihrer Familien einzubeziehen und ihre aktive Beteiligung am Behandlungsprozess zu fördern. Damit hat sie neue Maßstäbe gesetzt und die Haltung in der Pädiatrie nachhaltig verändert.

„Dr. Philippi hat Kindern und ihren Familien eine Stimme gegeben. Sie hat gezeigt, wie wichtig es ist, Kinder nicht nur medizinisch zu behandeln, sondern sie in ihrem Alltag und ihrer Teilhabe zu unterstützen. Das ist für die Prävention und für eine gute pädiatrische Versorgung von unschätzbarem Wert“, betonte Prof. Berthold Koletzko, Vorstandsvorsitzender der Stiftung Kindergesundheit, in seiner Laudatio.

Die Auszeichnung wird im Rahmen des diesjährigen Kongresses für Kinder- und Jugendmedizin in Leipzig verliehen. Die Stiftung Kindergesundheit zeichnet mit ihr Persönlichkeiten aus, die mit ihrer Arbeit einen maßgeblichen Beitrag zur Förderung der Prävention im Kindes- und Jugendalter in Deutschland geleistet haben. Benannt ist der Preis nach Prof. Meinhard von Pfandler, der von 1906-1939 Direktor des Dr. von Haunerschen Kinderspitals am Klinikum der Universität München war und sich stark für die pädiatrische Prävention einsetzte.



Priv. Doz. Dr. med. Heike Philippi

Quelle: PD Dr. Philippi

Kontakt:
Sonja Frank
Stiftung Kindergesundheit
Bereichsleiterin Wissenschaftskommunikation
Tel.: +49 89 5880 43386
frank@kindergesundheit.de
www.kindergesundheit.de

Die Stiftung Kindergesundheit

Als gemeinnützige Organisation mit direkter Anbindung zur Ludwig-Maximilians-Universität München und der dortigen Kinderklinik und Kinderpoliklinik agiert die Stiftung Kindergesundheit an der Schnittstelle zwischen Wissenschaft und Praxis. Sie vernetzt wissenschaftliche Erkenntnisse mit praktischer Anwendung innerhalb ihrer Programme und Projekte. Mit ihren evidenzbasierten Programmen gestaltet sie zielgruppengerechte Prävention - von der Schwangerschaft über den Kindergarten, von der Grundschule bis hin zum Jugendlichen. Ziel ist es, Erkenntnisse aus der Wissenschaft für die Praxis nutzbar zu machen. Gegründet wurde die Stiftung 1997 von Prof. Dr. Dr. Berthold Koletzko, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin mit Tätigkeit am Dr. von Haunerschen Kinderspital der Ludwig-Maximilians-Universität München. Er ist bis heute ihr Vorstandsvorsitzender.